

Betrifft: Abgelaufene Geldspielgeräte mit elektronischer Zulassung.

Mit dem ersten Tag nach Ablaufen des Gerätes wird im Werbemodus im Alphadisplay ständig „Ist die Zulassung abgelaufen?“ Angezeigt.

Nach Geldeinwurf geht das Gerät wie gewohnt ins Spiel.

Bis zu einem Kassenzulauf von 150,- Euro läuft das Gerät ohne Auffälligkeiten. Danach wechselt für eine Dauer von 4 Wochen der Spieleinsatz von 20 Cent auf 15 Cent. Dadurch erhöht sich die Auszahlquote. Das Spielsystem selbst wird nicht verändert.

Nach dieser Zeit wechselt der Einsatz wieder auf 20 Cent bis zu einem Kassenzulauf von 150,- Euro usw.

Es erfolgt kein Zwangsausdruck mehr.